
 Frau Deitenbach geht auf die vermehrten Strafanzeigen wegen Graffiti-Schmierereien ein und fragt, 
ob man diesbezüglich tatsächlich von Graffiti redet oder über sonstige Schmierereien, z.B. mit Filzstift. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass die Grenzen fließend seien und eine künstlerische Wertung nicht 
erfolge. Maßgeblich sei für die Gemeinde wie auch die Staatsanwaltschaft, ob die Werke eine 
gewisse Erheblichkeit hätten und der Tatbestand der Sachbeschädigung erfüllt sei.  
 

 Herr Dr. Rathke geht auf die Flächenerweiterung des Suchraumes für geplante Gewerbegebiete an 
der K 27 in Lindscheid ein. Auf der letzten APUE-Sitzung am 26.11.2014 sei im Rahmen einer 
Sachstandsanfrage u.a. eine um mehrere 10.000 qm umfassende Ergänzung der Suchräume für die 
beim Gewerbeflächenkonzept des Rhein-Sieg-Kreises angemeldeten Flächen erwähnt worden. Er 
stellt hierzu folgende Fragen: 

o Welche Gründe gibt es für diese - im Suchraum 1-  z.B. 55.000 qm große - Ergänzung? 
o Von wem wurde diese Erweiterung vorgeschlagen, und in welchen Gremien wurde diese 

Erweiterung thematisiert oder zur Abstimmung vorgelegt? 
o Auf welchen Mehrheiten beruhen diese Vorschläge zur Erweiterung der Suchräume?  

Anmerkung der Verwaltung: 
Die gestellten Fragen werden Herrn Dr. Rathke schriftlich beantwortet. Die Antwort wird dem APUE 
zur Kenntnis gegeben und ist als Anlage 10 beigefügt. 
 

 Herr Krips erinnert an den 50. Jahrestag des Bombenangriffs am 17. März und fragt, ob es möglich 
sei, an diesem Tag um 17.45 Uhr einen Sirenenalarm (Luftangriff) auszulösen. 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Frage wird geklärt. Der Fragesteller erhält nach Klärung der Frage umgehend Antwort. 


